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Protokoll der Delegiertenkonferenz am 24. Oktober 2020 um  
10.30 Uhr im Vereinsheim der Kleingärtneranlage „An der Boye“ 
 
TOP 1 
Um 10.40 eröffnete der stellvertretende Vorsitzende Steffen Purlinski die 
Versammlung, begrüßte die erschienenen Mitglieder und stellte die 
ordnungsgemäße Einberufung fest. Wegen der Pandemie soll die 
Versammlung zügig durchgeführt werden. Dieses Mal werden die Berichte 
nicht vorgelesen. 
 
Karin Draga liest das Protokoll vom 13. März 2019 vor. Es gab keine 
Einwände. 
 
Im Gedenken an unsere Verstorbenen bat Steffen die Anwesenden, sich für 
eine Gedenkminute von den Plätzen zu erheben. 
. 
 
TOP 2 Jahresberichte  
2.1. bis 2.3 
Die Jahresberichte vom Vorsitzenden, des Fachberaters und der 
Fachberaterin sind der Tagesordnung angehängt. 
 
TOP 3 Kassenbericht 2019 
Kassierer Walter Althammer erklärte, dass auch der Kassenbericht schriftlich 
vorliegt. Fragen dazu gab es keine. 
 
TOP 4 Bericht der Kassenprüfer 
Wolfgang Herberholz berichtet im Namen der Kassenprüfer, dass die Kasse 
am 09.01.20 geprüft wurde. Es gab keine Beanstandungen. Er bittet die 
Versammlung den Vorstand zu entlasten. 
 
TOP 5 Entlastung des Vorstands 
Der Vorstand wurde einstimmig durch die Versammlung entlastet. 
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TOP 6 Haushaltsplan mit Abstimmung 
Der schriftlich vorliegende Haushaltsplan vom Anfang des Jahres ist nicht 
mehr korrekt. Walter Althammer gibt dazu einige Erklärungen ab und der Etat 
wird einstimmig angenommen. 
 
TOP 7 Wahlen 
7.1 Wahl eines/einer Wahlleiters/Wahlleiterin 
Wie in der Vorsitzendenkonferenz besprochen, wird Friedhelm Wischnewski 
vorgeschlagen und einstimmig gewählt. Friedhelm nimmt die Wahl an. 
 
7.2 Wahl eines/einer Vorsitzenden 
Friedhelm Wischnewski schlägt den bisherigen stellvertretenden 
Vorsitzenden, Steffen Purlinski, vor. Es gibt keine weiteren Vorschläge. Die 
Versammlung wählt Steffen Purlinski mit einer Gegenstimme und einer 
Enthaltung zum Vorsitzenden des Bezirksverbandes. Steffen nimmt die Wahl 
an und legt zeitgleich sein Amt als Stellvertreter nieder. 
 
7.3 Wahl eines stellvertretenden Vorsitzenden für die Restamtszeit von 
3 Jahren 
Vorgeschlagen wird Olaf Langner, Vorsitzender vom KGV Nappenfeld. Es 
gibt keinen Gegenkandidaten. Olaf wird einstimmig für die Restamtszeit von 
3 Jahren zum Stellvertreter gewählt und nimmt die Wahl an. 
 
7.4 Wahl eines Schriftführers/einer Schriftführerin für die Restamtszeit  
von 2 Jahren 
Friedhelm schlägt Karin Draga für dieses Amt vor. Weitere Vorschläge gibt 
es nicht. Karin wird einstimmig für die Restamtszeit von 2 Jahren gewählt 
und nimmt die Wahl an. 
 
7.5 Wahl von drei Beisitzern/Beisitzerinnen für 3 Jahre 
Vorgeschlagen werden von Steffen Purlinski die bisherigen Beisitzer Johann 
Skornik und Friedhelm Wischnewski, sowie neu Hans Behmenburg vom KGV 
Johannestal, für den ausgeschiedenen Olaf Langner. 
Die Beisitzer werden im Block einstimmig gewählt und nehmen die Wahl an. 
 
7.6 Wahl von drei Kassenprüfern für 1 Jahr 
Friedhelm führt die Wahl weiter und schlägt die bisherigen Kassenprüfer 
Martina Wolters, Wolfgang Herberholz und Wolfgang Schmidt vor. Mit einer 
Enthaltung werden die Kassenprüfer im Block gewählt und nehmen die Wahl 
an. 
 
7.7 Bestätigung des Bezirksfachberaters 
Helmut Bezani wurde von den Fachberatern bereits gewählt und wird in 
Abwesenheit, wegen Krankheit, von der Versammlung einstimmig bestätigt. 
 
 
 
 



 
TOP 8 Mitteilungen und Anfragen 
Carola Kunold, KGV Beckheide,  möchte wissen, ob es im nächsten Jahr 
wieder Gartenbegehungen gibt. Das wird vom Vorsitzenden bejaht. 
 
Steffen erklärt, dass für den Frühherbst 2021 eine Studienfahrt geplant ist. 
Natürlich müssen sich die Voraussetzungen bessern. 
 
Am 7. November findet ein Treffen mit Herrn Fockenberg von der Stadt 
Bottrop statt. Eingeladen sind die Vorsitzenden der Vereine mit eigenem 
Spielplatz. 
 
Steffen beendet die Versammlung um 11.15 Uhr und wünscht allen 
Anwesenden ein gutes Restjahr 2020. 
 
 
 
  
 
 
Steffen Purlinski                              Karin Draga 
Vorsitzender                                    Schriftführerin 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


